

IKA UNAIR Ajak Alumnus Optimalkan Teknologi untuk Kebermanfaatan Sosial

IKA UNAIR - Ketua Bidang Kemandirian Pengurus Pusat Ikatan Alumni Universitas Airlangga (IKA), Mirza Muttaqien SH, memberikan sambutan hangat pada prosesi Wisuda Universitas Airlangga (UNAIR) periode Maret 2022 (5/3/2022). Mewakili Pengurus IKA Pusat, Mirza mengucapkan selamat dan sukses atas keberhasilan para wisudawan yang telah meraih gelar akademis sesuai strata dan bidang ilmu masing-masing. Mirza mengajak segenap wisudawan untuk bangga akan pencapaian itu. Momen wisuda bukan hanya sekadar merayakan selembar kertas (ijazah), melainkan momen untuk merayakan (wisudawan) telah tumbuh dan berkembang.



“Wisuda adalah pencapaian yang sangat besar. Anda semua adalah pejuang hebat, harus berjuang menempuh dan menyelesaikan kuliah pada sebuah masa yang akan tercatat dalam sejarah umat manusia. Sebagai masa yang sangat berat, saat dunia jungkir balik diterjang pandemi yang luar biasa,” ungkapnya.

Alumni FH UNAIR Paparkan Pengaruh Konflik Rusia-Ukraina terhadap Perdagangan Minyak Dunia



IKA UNAIR - Perang Rusia-Ukraina mengakibatkan harga minyak mentah dunia terus menguat. Seperti yang diketahui, Rusia merupakan negara produsen minyak terbesar ketiga di dunia. Selain minyak, Rusia juga merupakan negara produsen terbesar gas bumi. Ikatan Alumni Fakultas Hukum Universitas Airlangga (IKA FH UNAIR) pada Sabtu (5/3/2022), mengadakan diskusi membahas konflik Rusia-Ukraina. Diskusi berjudul “Konflik Rusia-Ukraina dalam Perspektif Hukum Internasional” itu, mengundang empat pembicara dari alumni FH UNAIR yang merupakan profesional di bidangnya masing-masing.

Pembicara pertama, Dr. Didik S. Setyadi, merupakan alumni FH UNAIR angkatan tahun 1986. Didik adalah seorang pengamat sosial dan politik yang sekarang bekerja di Satuan Kerja Khusus Pelaksana Kegiatan Usaha Hulu Minyak dan Gas Bumi (SKK Migas). Didik memaparkan materi mengenai pengaruh konflik Rusia-Ukraina terhadap perdagangan minyak dunia.

UNAIR Berikan Gelar Guru Besar Kehormatan Kepada Prof Nicolaas C Budhiparama

IKA UNAIR - Rektor Universitas Airlangga (UNAIR) mengukuhkan Prof Nicolaas C Budhiparama dr PhD Sp OT(K) FICS sebagai Guru Besar Kehormatan. Prosesi pengukuhan dilaksanakan pada Selasa (1/3/2022) di Aula Garuda Mukti Kantor Manajemen UNAIR. “Atas nama seluruh sivitas akademika Universitas Airlangga kami mengucapkan selamat atas pengukuhan sebagai guru besar di Universitas Airlangga untuk ilmu kedokteran kepada Prof Nicolaas” ujar Rektor UNAIR Prof Mohammad Nasih. Pengukuhan guru besar itu dilaksanakan secara luring terbatas dengan protokol kesehatan ketat. Acara juga disiarkan langsung melalui kanal YouTube Universitas Airlangga.



Dalam pengukuhan yang dihadiri secara terbatas itu, rektor UNAIR menyampaikan bahwa di Indonesia banyak orang hebat. Secara teknis, akademis dan pengetahuan orang-orang Indonesia tidak kalah hebat dengan orang di luar negeri. Menurutnya, peneliti di Indonesia banyak menghasilkan karya hebat. Namun sangat disayangkan banyak karya tidak berlanjut sampai proses pengembangan produk.



Alumnus FH Bukukan Kisahnya Jadi Wisudawan Berprestasi



IKA UNAIR - Bertepatan dengan tanggal cantik Selasa (22/2/2022) lalu, alumnus Fakultas Hukum (FH) Universitas Airlangga (UNAIR) Alma Putri Dhiafira meluncurkan buku keduanya yang berjudul Kisahku Menjadi Wisudawan Berprestasi. Peluncuran buku dilakukan secara daring melalui Zoom Meeting. Dhea, sapaan karibnya, lulus dengan gelar Wisudawan Berprestasi pada wisuda periode September 2021 lalu. Lika-liku kehidupan perkuliahan ia tulis menjadi sebuah buku yang menginspirasi kaum muda.

"Melalui buku ini aku bisa melakukan refleksi terhadap kuliah dan berterima kasih kepada para pihak yang telah percaya dan mendukung Dhea. Aku harap melalui passion-ku dalam bidang literasi bisa bermanfaat untuk orang banyak," ungkapnya. Bercerita mengenai bukunya, Dhea mengungkapkan bahwa karyanya kali ini bisa membantu mahasiswa memaksimalkan potensi semasa duduk di bangku perkuliahan. Tak hanya itu, mahasiswa juga bisa berkontribusi kepada masyarakat.

Alumni Berikan Pembekalan pada Calon Wisudawan Ekonomi Islam UNAIR

IKA UNAIR - Guna memberikan apresiasi dan wujud rasa terima kasih kepada calon wisudawan Ekonomi Islam Universitas Airlangga (EKIS UNAIR), Himpunan Mahasiswa (HIMA) EKIS UNAIR menggelar acara Promise and Samawa (PROSA) 2022 pada Jumat (4/3/2022). Acara yang dilangsungkan melalui media virtual zoom meeting itu, berisikan pembekalan dari alumni sekaligus menjadi ajang silaturahmi bagi seluruh mahasiswa EKIS UNAIR.



Acara yang bertemakan "Memupuk Asa, Wujudkan Impian" tersebut mengundang dua pemateri utama. Ialah Muhammad Alifudin Al-Islami, alumnus EKIS UNAIR 2014 yang kini berkiprah sebagai Analis Investasi Dana Pensiun Bank Rakyat Indonesia (BRI) dan Yasinta Suci, alumnus EKIS UNAIR 2015 yang kini melanjutkan Pendidikan S2 di Universiti Kebangsaan Malaysia (UKM). Pada awal, kedua narasumber memaparkan kegiatannya saat ini. Bagi mereka, posisi yang mereka capai bukanlah diraih dengan mudah, melainkan diawali dengan kegagalan dan perjuangan yang keras.

Bekali Lulusan Vokasi, Wakil Rektor: Dibutuhkan Kolaborasi Antar Tenaga Kesehatan



IKA UNAIR - Fakultas Vokasi (FV) UNAIR melaksanakan pengambilan sumpah profesi bagi 23 ahli madya dan sarjana terapan kesehatan pada Rabu (2/3/2022). Acara berlangsung secara hybrid di Aula FV UNAIR dan Zoom serta disiarkan langsung melalui akun YouTube vokasiunair tv. Wakil Rektor Bidang Akademik, Kemahasiswaan, dan Alumni (UNAIR) Prof Dr Bambang Sektiari Lukiswanto DEA DVM mengapresiasi para lulusan yang sudah merampungkan studi.

"Bahagia sekali adik-adik mampu menyelesaikan pendidikan walaupun dalam kondisi yang relatif ada keterbatasan dengan dua tahun pandemi," ucap Prof Bambang. Prof Bambang kemudian berpesan kepada peserta sumpah profesi untuk mengemban nama baik almamater UNAIR dengan bangga. Menurutnya, hal ini pantas karena UNAIR dipandang sebagai salah satu universitas terbaik di Indonesia, bahkan dunia. "Berdasarkan QS Ranking, UNAIR berada pada posisi ke-465 perguruan tinggi terbaik di dunia. Di level nasional, UNAIR mendapatkan posisi terbaik keempat se-Indonesia," terangnya.

Diterbitkan oleh Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi, Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA)

CONTACT US

 @ikaunair  alumni.unair.ac.id
 info@unair.ac.id  @ika_uu

Sumber Artikel : <http://news.unair.ac.id/>